

10/1/88

BN  
MERC  
1988

# EL PAIS

CUERPO  
C

## Jaime Guzmán: "RN Está Jugada por Propuesta De FF.AA."

- El vicepresidente de Renovación Nacional dijo que la actitud de la oposición confiere al plebiscito el carácter de una dura e inevitable confrontación.

El vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, reiteró ayer que su partido está decididamente jugada por apoyar la resolución que adopten los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas y Carabineros respecto al candidato para la sucesión presidencial.

Destacó que, por el contrario, la oposición está confiriendo al plebiscito el carácter de una dura e inevitable confrontación.

Guzmán dijo: "Estamos jugados a fondo por el triunfo de la proposición de los Comandantes en Jefe en el plebiscito de la próxima sucesión presidencial. Estimo que el acuerdo de la Comisión Política de RN, de orientar desde ya el trabajo organizado y resuelto del partido, para favorecer esa victoria, encierra una enorme importancia y una exigencia inmediata para todos nuestros afiliados".

Agregó que "es efectivo que RN no podría apoyar hoy una candidatura presidencial determinada, porque mientras los máximos Jefes de las Fuerzas Armadas y Carabineros no nominen a la persona que enfrentará el veredicto plebiscitario, cualquier candidatura tendría sólo un carácter hipotético y eventual. Además, legalmente, el Consejo General del Partido, que se genera por los dirigentes provinciales y regionales, elegidos, a su vez, por todos los afiliados en estricta democracia interna".

Sin embargo —dijo—, lo anterior no es obstáculo para que RN haya decidido asumir —desde ahora mismo— su responsabilidad clave y patriótica frente al plebiscito presidencial. RN no podría situarse como espectador pasivo en la ardua batalla que ya se libra entre el 'sí' y el 'no'".

### CAMPAÑA OPOSITORA

Añadió posteriormente que "está en marcha una campaña opositora, que incluye a sectores marxistas, para impulsar el no al candidato del actual régimen, cualquiera que sea. Esa actitud opositora confiere al plebiscito el carácter de una inevitable y dura con-

(Continúa en la página C 5)

# "RN Está

(De la página C 1) 10/1/88

frontación. Es claro que la campaña por el No pretende una condenación global del gobierno militar y el retroceso a las prácticas politiqueras y a los esquemas estatistas, que en 1973 terminaron por destruir nuestra democracia y colocarnos al borde de un abismo totalitario irreversible".

"Por el contrario —afirmó—, nuestro partido tiene firme confianza en que la proposición que los máximos jefes de las Fuerzas Armadas y Carabineros harán oportunamente para el plebiscito, brindará una razonable certeza de éxito, a la vez que se orientará a consolidar, perfeccionar y completar la obra modernizadora y de institucionalización emprendida desde 1973, cuyas líneas centrales RN comparte y respalda".

"Por eso —dijo finalmente—, hemos decidido asumir el triunfo de la proposición que representará la proyección del actual régimen, para afianzar una democracia estable y convertir pronto a Chile en un país desarrollado".